



VOUS

Pour tous les petits garçons et les petites filles du Canada, la question des écoles est réglée d'ici au 1er septembre, date de la rentrée des classes.

Les bleus prennent un petit air malin pour nous raconter que Laurier a attrapé un coup de soleil, samedi dernier à St-Jean.

Et eux, qu'est-ce qu'ils ont attrapé ?

On demande l'opinion du CANARD sur le dernier ouvrage de M. Raoul Rinfret. La voici : ce livre est comme certains hommes politiques ; il plat, il est utile et on l'achète.

Samedi soir au Parc Sohmer, pendant que Mlle Alice Shaw sifflait l'ouverture du Trouvère, David L... a sifflé cinq verres de rye et quatre verres de gin.

C'est le meilleur record de siffleur jusqu'au jour d'hui.

Lundi matin, les rares lecteurs de la Minerve, n'ont pas été du tout surpris de lire ses "Vues rétrospectives." Elle ne leur a jamais servi que du rétrospectif. Ce qui étonnerait serait d'y trouver du nouveau, en fait de "vues" ou de quoi que ce soit.

Aux Etats-Unis la lutte se fait entre les partisans de l'or et les partisans de l'argent.

Les trois quarts et demi des Canadiens se disent qu'il faut que du monde soit bien bête pour se chamailler à propos de deux si bonnes choses.

Ladébauche a assisté au dernier congrès féminin, et il a consigné ses impressions dans les trois lignes suivantes :

Les femmes possèdent le don des langues ; ce qui, pour elles est de l'hébreu, n'est pas même du français pour nous.

Un gros commerçant de la ville annonçait à un parent pauvre, venu de la campagne, qu'il venait de gagner un procès de plusieurs milliers de piastres.

Le campagnard ouvre de grands yeux, se gratte l'occiput et finit par dire :

—Que vas-tu faire de tout cet argent. Tu vas bien t'acheter des caleçons flasés.

Le soir de la victoire du candidat libéral, les rouges de Ste-Scholastique étaient réunis à leur comité et poussaient des hurrahs à casser les vitres.

Mais dans la foule, il y en avait un qui criait encore plus fort que tous les autres, au point que ses voisins en étaient étourdis, ahuris.

—Ne crie donc pas si fort, lui dit quelqu'un.

—Laissez-moi crier, répondit-il, il y a vingt ans que j'ai ça dans le corps, il faut bien que ça sorte.

Qu'il fasse chaud ou froid, beau au mauvais, le meilleur endroit de Montreal pour se rafraichir, se désaltérer, prendre un bon repas à toute heure du jour ou de la nuit c'est toujours chez M. Henri Allard Nos 401 et 403 rue Craig, en face du Champs de Mars.

Outre ses liqueurs et son restaurant M. Allard possède l'assortiment de fruits et de cigares, le plus complet de Montreal. Gros et détail. Service fait à domicile sous le plus court délai. Téléphone No 165.

Boulevard St Lambert



COMMENT SE FAIT L'EDUCATION POLITIQUE D'UN ORANGISTE

PEIGNERIES

Un abonné nous demande si c'est parce que les libéraux sont au pouvoir que la banque Hochelaga, dans ses succursales, ne fournit plus de papier buvard à ses clients. Les gens sont obligés d'aller sur le trottoir pour faire sécher leurs chèques au soleil. La parole est à la banque.

DROLERIES

LE NEVEU (qui mène son oncle dans un restaurant chic).—Regarde, mon oncle, je presse sur ce bouton et tu vas voir immédiatement le garçon arriver pour prendre la commande.

L'ONCLE (étonné).—Ah ! et après ?
LE NEVEU.—Après, toi tu presseras sur le bouton et tu demanderas l'addition.

LE PERE.—Regrettes-tu au moins d'avoir battu le petit Jean ?

PIERRE.—Oui papa... et lui le regrette aussi.

Un homme charmant.
—Ne trouvez-vous pas que Dulard est d'une fréquentation très agréable.

—Dulard ! pourquoi ?

—Oh ! moi je le trouve charmant. Il n'a aucune mémoire, de sorte qu'on peut lui raconter plusieurs fois les mêmes histoires, il les écoute toujours avec le même plaisir.

Dans un restaurants de troisième ordre.

LE CLIENT.—Des huîtres aux mois de mai ! Oh ! non, elles ne valent rien ce mois-ci.

LE GARÇON.—C'est juste Monsieur, mais les notes sont du mois dernier, alors Monsieur peut être sans crainte. En avril elles sont encore bonnes.

LE RECORDER.—Vous êtes accusé d'avoir volé une montre hier au bal. Vous reconnaissez-vous coupable ?

L'ACCUSE.—Je vous assure, Monsieur le Recorder, que cela est faux. J'ai été à ce bal pour mon plaisir et pas du tout pour les affaires.

Au Parc Sohmer :

JACQUES (5 ans).—Regarde ce serpent comme il est enroulé en nœud. Pourquoi se met-il comme ça ?

Louis (6 ans).—Sans doute qu'il veut se rappeler quelque chose et il n'a pas de mouchoir.

Un domestique se présente chez une dame pour lui offrir ses services : " Je n'ai besoin de personne en ce moment, lui dit la dame, mon personnel est au complet et je n'aurais pas d'ouvrage à vous donner." " Oh ! madame, il m'en faudrait si peu, répondit le domestique."

Entre Marseillais, à propos du temps qu'on peut rester dans l'eau :

Premier Marseillais. — Moi, quand ze plonge, je peux rester dix minutes sous l'eau !

Deuxième Marseillais.—Té, dix minutes mon bon ? Moi ze peux y rester une demi-heure !

Troisième Marseillais.—Tout ça ce n'est rien. Moi, je connais une femme qui s'est jetée dans le " Vieux Port," il y a six mois. Elle y est encore ?

Le Recorder interroge une partie civile.
—Voyons, vous vous plaignez d'avoir été battu par le prévenu que voilà :

—Oui, monsieur le président ; il m'a donné des coups de pied dans le...

—Asseyez-vous sur ce mot. Le tribunal vous comprend.

Dialogue entre une tante et son neveu :
—Mon ami, c'est décidé : je vais te laisser tout mon bien ; mais à une condition : tu me feras une petite pension.

Le neveu, avec conviction :
—Oh ! ma tante, aussi petite que tu voudras !...

L'éducation des enfants :

—Dis donc, maman, est-ce qu'on me conduira aujourd'hui à l'enterrement de la cousine Jeanne ?

—Non, mon enfant, ce n'est pas possible. Tu as déjà été en soirée hier ; il ne faut pas trop de distractions à la fois.

Un mot sur le général Grant :

—Général, lui disait une artiste qui avait alors de grands succès en Amérique, il faut que je vous chante quelque chose.

—Puisqu'il le faut ! fit-il avec résignation.

—Et que vais-je vous chanter ?

—Quelque chose de court.

Il y a des gens qui prétendent qu'il y a trop de restaurants sur la rue St-Laurent. Ceux qui parlent comme cela ne connaissent pas les bonnes places.

Arrêtez vous au premier restaurant à gauche, en montant, et vous ne vous plaindrez pas. Cet établissement, qui porte le No 40, est tenu par M. J. B. Miron, C'est là que vont les connaisseurs.

L'ANE ORATEUR

Henri IV faisait son entrée dans la ville de X... L'orateur officiel de la localité commençait à remercier le monarque de l'honneur qu'il faisait aux habitants, quand un âne se mit à braire : " Ventre saint gris s'écria le Roi, n'embrouillons rien ! que chacun parle à son tour. " L'âne se tait donc et l'orateur recommence, hésite, s'embrouille, s'interrompt et ne sait comment finir. Henri IV, le Roi très-sage, impatienté, murmura dans sa barbe, en regardant l'âne du coin de l'œil : " J'aurais mieux fait de laisser commencer celui-ci ! "

On entend souvent dire que Montréal fait des progrès. Si vous voulez vous en convaincre, entrez à l'Hotel Deschamps, No 1072, rue St-Laurent, en face du marché St-Jean-Baptiste et vous y trouverez un restaurant dans le genre de ce qu'il y a de mieux à Montréal.

Tout y est de première qualité et le service se fait comme au Windsor.

Ceux qui viennent de la campagne ou qui s'y en vont trouveront une belle cour et une vaste écurie pour leurs chevaux.

La Société Artistique Canadienne

210 Rue ST-LAURENT

Fondée dans le but de répandre et de développer le goût de la Musique et d'encourager les Artistes.

CAPITAL-ACTION \$50,000

2851 prix d'une valeur totale de \$5,800 sont distribués tous les Mercredis.

1 PRIX DE - - - - - \$1,000
1 " " - - - - - 400
1 " " - - - - - 150

Et une foule d'autres Prix variant de \$50 à \$1.00

Billet - - - 10c

Distribution : Tous les Mercredis.

AUX LECTEURS DU "CANARD"

A Vendre

Une Grande Quantité de

Romances, Chansons, Chansonnettes, etc, etc.

AVEC MUSIQUE

En voulez-vous des Z'Homards, chansonnette. Le Paradis de la France, de l'Opéra de Gillette de Narbonne.

Petit Français ! Brave Français, de l'Opéra de la Fille du Tambour Major.

Verses du Picolo, chanson à boire. Babet et Cadet (Opérette de Mam'zelle Nitouche.) Mon Petit Mari Chéri (Opérette-bouffe de la Princesse des Canaries.)

Ah ! Joseph ! Rengaine. Le Conducteur d'Omnibus, chansonnette. Fuyez les Baisers des D'Moiselles, romance-bouffe. Il est Permis d'être Sensible, chansonnette. Elle a Cent Ans la Marseillaise, chanson.

Les Fonds de Magasin, déballage comique. Arrêtez-le, chansonnette.

Moustaches-Polka, chanson-polka. Petit Noël, de l'Opéra, la Cigale et la Fourmi. Trou La La, chanson comique.

Femme Varié, fol qui s'y fie, de l'Opéra de Rigoletto. Chanson du Toreador, de l'Opéra comique de Carmen.

Si vous croyez avoir Rêvé, de l'Opéra Si j'étais Roi. Ousqu'est Saint-Nazaire, Fumistria-Militaria. Ne Parle pas Rose, je t'en Supplie, de l'Opéra Les Dragons de Villars.

Ces Envoyés du Paradis, de l'Opéra-comique La Mascotte.

Ah ! Messieurs, air de Berthe, de l'Opéra-comique Les Mouquetaires de la Reine.

Buvons Encore, de Fleur de Thé. Trois pour un Sou, duetto.

Madeleine, chansonnette dramatique. L'Amour c'est le Soleil, chanson de Boccace. Un Songe, Hélas ! de l'Opéra Comique, " Le Songe d'une Nuit d'Été."

Dieu que ma voix implore, de l'Opéra " Le Trouvère."

Je m'sens tout mal ! J'suis tout en sueurs ? grivoiserie montréalaise.

La Mère Canadienne, chant patriotique. A Toi, mon Ame, de l'Opéra Mireille.

Il Pleut des Caresses, chanson-vals. Avec Eugène, balancoire militaire. Les Métiers de Paris, scie d'atelier. C'est Ferdinand, chansonnette-scie.

En nous envoyant 10 Cts et un timbre d'un centin, une de ces belles Chansons vous sera expédiée franco.

10 cents chacune

S'adresser **LE CANARD**

1786 rue Ste-Catherine, Montréal